
 　いよいよ、群馬デスティネーションキャンペーンが近づいて参りました。全国から群馬

県への集客が見込めるこの機会。今こそ地域力が試されるときかもしれません。日ごろの

皆さんの活動を存分に発揮して盛り上げていきましょう！

◆群馬ＤＣに関するお問い合わせ先
　ググっとぐんま観光宣伝推進協議会事務局（群馬県観光物産課）電話 027-226-3373（直通）
　群馬ＤＣ公式ホームページ　http://gunma-dc.net/

2011年7月1日（金）
～9月30日（金）

（その６） 協議会員のＤＣに向けての活動を紹介します！

　ＤＣの一環として、９月に開かれるイベント
「両毛線沿線のほほん着物さんぽ」のＰＲで、
６月５日「いせさき銘仙の会」の皆さんが、大
宮駅西口イベント広場でファッションショーに
出演しました。ＪＲ両毛線沿線の織物産地が連
携して着物の魅力を発信しようと、前橋市、桐
生、栃木県足利市の団体も一緒に、駅構内を行
く多くの人の目に群馬県の名産をアピール。多
くの方が群馬県に興味を持っていただけたので
はないでしょうか。次回は 7 月２日 14:00 か
ら高崎駅で行われます。是非ご覧ください。

総会のお知らせ

群馬県地域づくり講演会のご案内

殿村さんを迎えての懇親会のご案内

平成 23年７月 1日（金）
14:30~16:00
群馬県庁 291 会議室

日　時
時　間
場　所

平成 23年７月 1日（金）
16:10 ～ 17:10
群馬県庁地下 1階食堂

日　時
時　間
場　所

無料
申込書にご記入の上お申し込みください。
TEl:027-226-2352　FAX:027-223-4371
※申込用紙は群馬県のＨＰからダウンロードできます

参加費
申込み

500 円　　　　　　　　　150 名
申込書にご記入の上お申し込みください。
TEl:027-226-2352　FAX:027-223-4371
※申込用紙は群馬県のＨＰからダウンロードできます

参加費
申込み

定員

講演：「心に響くＰＲ戦略」
講師：ＰＲプランナー　殿村 美樹 さん

　今年度の講演会は、お金をかけなくてもＰＲは出来ると、地域の埋もれる資源に光を当てる、
ＰＲプランナーの殿村美樹さんをお呼びしてお話を伺います。全国各地で活動されている殿村
さんの視線でみた地域資源の掘り起こし方を、アイデア満載で乗り越えてきた奇蹟とともに、
講演していただきます。講師との懇親会も予定していますので、皆様是非ご参加ください。

◆講師プロフィール◆

　大手広告代理店に入るが「お金をかけなくても有名になれる」PR

の存在を知り、1989 年「株式会社 TM オフィスを創業」。

「ペンで世の中を良くしたい」という新聞記者達に触発され、他社

が目を向けない地方や中小企業、伝統文化の活性化に注力すること

を決意する。関西大学社会学部「広報論」講師

独立行政法人中小企業基盤整備機構支援アドバイザー（PR戦略専門家）

●これまでの代表的な仕事
「今年の漢字」プロデュース「佐世保バーガー」「さぬきうどん観光」「ひこにゃん」の全国 PR 戦略など。
●受賞歴
2010 年、日本の伝統文化を PR 戦略で復興させる「畳新市場開拓プロジェクト」で「PR アワードグラ
ンプリ・ソーシャルコミュニケーション部門　最優秀賞」受賞。
●著書
『テレビが飛びつく PR・－予算 9万円で国民的ブームを起こす方法』（ダイヤモンド社）

平成 23 年 7 月１日（金）群馬県地域づくり協議会の総会が開催されます。

群馬県総合表彰受賞おめでとうございます！
　平成 23 度群馬県総合表彰  地域づくり部門で、当協議会の副会長「伊勢崎市民ゼミナール」の杉原みち子さん（伊

勢崎市）と、「時をつむぐ会」の続木美和子さん（高崎市）が受賞されました。おめでとうございます！！

続木さんに喜びの声を伺いました。

　講師と協議会員、一般県民、各市町村職員、皆様の意見交換により、今後の地域の発展につなげる場を設けました。
発信したい情報の資料や試食品などを各自お持ち寄りください。
※お持ちいただける試食品については、事前に事務局までお知らせください。
※殿村様に個別で PRプランのご相談をする場合は、後日正式に殿村様宛にお申し入れください。
※懇親会のみのご参加も可能です。定員になり次第締め切らせていただきますのでご了承ください。

　群馬 DC の開催に合わせて JR 東日本で新型リ
ゾートトレイン「リゾートやまどり」の投入が
決まりました。ぶどう色と濃萌黄色の 2色で「癒
しと郷愁」を表した車両デザインです。7 月 2
日より毎土日に首都圏と長野原草津口駅を結び
ます。中之条観光ガイドボランティアセンター

の皆さんが「かたりべ」
として民話を話した
り、最新情報の提供な
どをします。現在研修
中とのこと。期待が膨
らみます。

　この度は私達の様々な活動をみとめていただ

いた賞をいただき、大変喜んでおります。 ありが

とうございました。

　絵本原画展を 17 回、18 年の活動では高崎シ

ティギャラリーを拠点に、幼い子ども達から大

人まで家族で芸術文化に親しむ機会を続けてき

ました。また、子育て支援の活動の中から、「カッ

パピア跡地に子ども達の遊び場を…」と７年に

渡って活動を続けております。子ども達の危険

を回避する能力を育てる、そんな遊び場を目標

にしています。子ども達の将来を見据えて、高

崎市と民間団体時をつむぐ会とのより良きコラ

ボレーション が新しい市長のもとで実現する事

を願っています。

続木美和子さん杉原みち子さん
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